



## マイナビダンス・アライブ・ヒーローズ準優勝

### ストリートダンサー Lil REBEL (リルレボー) 選手

ストリートダンサーのLil REBELこと石橋中3年・吉田<sup>いちご</sup>菫<sup>いも</sup>橋さんが、4月に行われたマイナビダンス・アライブ・ヒーローズ2022ファイナルキッズ部門において準優勝を果たし、7月21日に市長表敬訪問を行いました。

吉田さんは「ずっと目標にしていた大会だったので、準優勝できて嬉しかった。次の大会こそ優勝したい」と話しました。

吉田さんはボクシング競技でも活躍。3月に行われた全日本UJ<sup>フリッシュボクシング</sup>フレッシュボクシング大会兼全日本UJ<sup>王者決定戦</sup>王者決定戦シード選手決定戦女子48kg級で優勝しており、併せて市長に報告しました。



しもつけクイズ

問2

聴覚障がいのある方が運営・参加する、国際的なスポーツ競技大会は次のうちどれか？  
① オリンピック  
② パラリンピック  
③ デフリンピック

## 内閣総理大臣メッセージ伝達式

### 社会を明るくする運動

7月2日に南河内公民館で、宇都宮保護観察所の三宅仁士所長から、市長に「第72回社会を明るくする運動」内閣総理大臣メッセージが伝達されました。

伝達式後は、NPO法人全国こども食堂支援センター・むすびえの湯浅誠理事長による講演会が行われ、誰もが生きやすい地域にしていくには居場所が必要だということを学ぶ機会となりました。



## 消防団夏季点検

### 備えは万全！

7月17日、国分寺運動公園で消防団の夏季点検が実施されました。この夏季点検は、いつ起こるかわからない火災や災害に対し、常に万全な態勢で対応ができるように行われるものです。市内全域から消防団員と21台の消防団車両が集まり、倉井団長の指揮のもと、服装と機械器具を点検しました。

災害は人命や財産を一瞬で奪いかねない恐ろしいものです。その災害を最小限に防ぐための消防団ですが、市民の皆さんの協力が不可欠です。消防団の活動に対し、皆さんのご理解とご協力をお願いします。



## コミュニティナースの活動を実践中

### くらしの保健室

7月27日に天平の丘公園夜明け前広場にて「くらしの保健室」が開催されました。市内在住で看護師の田中さんと高山さんによる無料相談会で、身体やこころの悩みなど何でもお話を聞いていただけます。ぜひ一度、あなたの悩みを話してみませんか。

詳細は、右側の「and\_nurse」<sup>アンド ナース</sup>インスタグラムをご確認ください。



左から田中康代さん、高山由香利さん、相談者